

# Historique

## *Printemps 2020 :*

Création officielle de Douar ha Frankiz par sept fondatrices et fondateurs ayant milité ensemble au sein du collectif Dispac'h. Cinq d'entre eux sont demeurés au sein de l'organisation et composent le conseil des sages.

## *Automne 2020 :*

Après un premier été en contexte COVID concentré sur les collages, la communication numérique et le recrutement, première Assemblée Générale à Kerien (22)

## *Printemps 2021 :*

Douar ha Frankiz présente pour la première fois une candidature aux élections départementales, dans le canton de Carhaix.

▷ Résultat net : 3,15 % des voix. Dans le détail, des résultats encourageants dans les communes rurales : 6,8 % à La Feuillée, 8,33 % à Botmeur, 9,46 % à Saint Rivoal.

## *Automne 2021 :*

Seconde Assemblée Générale à Rochefort-en-Terre

## *Automne 2021 :*

À la suite d'un appel à la mobilisation internationale lancé par des indépendantistes basques, Douar ha Frankiz est à l'initiative de la coordination Un Ti Da Bep Hini pour le droit au logement en Bretagne.

## *Printemps - Été 2022 :*

Lancement d'une mobilisation unitaire pour l'autonomie, diffusion d'un appel à l'unité bretonne et tenue d'une première réunion publique sur le sujet à Karaez en août.

## *Été 2022 :*

La troisième Assemblée Générale se tient à Karaez.

Le 10 septembre 2022, Douar ha Frankiz participe à l'organisation de la première manifestation bretonne contre la crise du logement au pays.

## *Hiver 2022-2023 :*

Douar ha Frankiz participe à l'organisation du colloque « Pour une Bretagne Autonome » à Karaez.

## *Été 2023 :*

Mobilisation contre le saccage du patrimoine archéologique breton à Carnac

L'année 2023 s'axe sur le développement des contacts politiques en Bretagne et à l'international, ainsi qu'à la définition de la ligne stratégique de l'organisation.

## *Hiver 2023-2024 :*

Assemblée Générale à Landeleau et travail de structuration du parti politique.

## *Printemps - Été 2024 :*

Douar ha Frankiz appelle à soutenir les candidatures indépendantistes et autonomistes dans le cadre des législatives anticipées françaises.

Occupation d'un appartement dans un immeuble intégralement AirBnB en marge du Festival Interceltique de Lorient

Participation aux journées internationales de Corte organisées par le mouvement national corse  
Assemblée Générale

*Automne 2024 :*

Participation aux mobilisations pour la réunification, refus des tentatives de noyautage de l'Emsav par une nouvelle génération de l'extrême droite « identitaire » raciste